

H28 梨の花プロジェクト 夏休み学習支援ボランティア

9月14日～18日に行われた「梨の花プロジェクト」には、本学学生22名が参加しました。「梨の花プロジェクト」は、福島第一原子力発電所事故の影響により、主要機能を会津若松市に移転している大熊町の熊町幼稚園、大野幼稚園、熊町小学校、大野小学校、大熊中学校の学習補助と幼小中学校の合同運動会「顔晴ろう！大熊っ子！大会」の運営の手伝いを行います。

前日には、大熊町の方々、幼小中学校の先生方、ボランティアの学生が集まって、お天気祭が行われ、運動会当日はその成果があって、青空が広がりました。運動会は、大熊町の多くの方が集まり、在校生と共に転校していった児童・生徒も参加し、みんなが一緒になって「顔晴ろう！大熊っ子！大会」を楽しみました。



H29 梨の花プロジェクト大熊町学習支援ボランティア No.1

9.13~16 大熊中学校・大野小学校・熊町小学校・大野幼稚園・熊町幼稚園

9月13日～16日に行われた「梨の花プロジェクト」には、本学学生22名が参加しました。「梨の花プロジェクト」は、福島第一原子力発電所事故の影響により、主要機能を会津若松市に移転している大熊町の熊町幼稚園、大野幼稚園、熊町小学校、大野小学校、大熊中学校の学習補助と幼小中学校の合同運動会「顔晴ろう！大熊っ子！大会」の運営の手伝いの他、競技にも参加しました。

前日には、大熊町の方々、学校のある河東地区の方々、幼小中学校の先生方、ボランティアの学生が一同に集まって、お天気祭が行われました。当日はその成果があって、運動会日和になりました。運動会は、県内各地にいらっしゃる大熊町の多くの方々、転校していった児童・生徒、地域の方々、そして宮教生も参加し、在校生と共に一緒になって「顔晴ろう！大熊っ子！大会」を楽しみました。



大熊町の先生方と一緒に



入場門、上手にできました



会場の皆さんの大きな声援と笑顔にあふれる「顔晴ろう！大熊っ子！大会」でした

